

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich möchte Sie dringend ersuchen, den zur Begutachtung gebrachten Entwurf zum Neuen Lehrerdienstrecht, zu überarbeiten und mit den gewerkschaftlichen Vertretungen im Sinne der Sozialpartnerschaft **neu zu verhandeln**.

Der derzeitige Entwurf beinhaltet Maßnahmen, die zu einer Verschlechterung der Situation in unseren Schulen führen. Zum einen wird nicht eine grundlegende, breite Schulreform unternommen, sondern durch ein neues Dienstrecht Geld eingespart, das wir für die Weiterentwicklung unseres Schulsystems brauchen würden. Zum anderen wirkt sich das Ausmaß der von einem Junglehrer/einer Junglehrerin geforderten Leistungen nachträglich auf die Betreuung von Schülern und Schülerinnen aus.

Deshalb erkläre ich mich mit dem derzeitigen Entwurf **nicht einverstanden!**

Mit freundlichen Grüßen,

Mag. Klaus Steiner

AHS-Lehrer am BG/BRG St. Pölten